

# MEDIATOR

## 7th Anniversary BPC IHKA Bogor Gelar Seminar and Exhibition Manning Ratio Components

Suhendi - [BANTEN.MEDIATOR.CO.ID](http://BANTEN.MEDIATOR.CO.ID)

Jul 19, 2023 - 13:15



*Nokas Fasori Ketua BPC IHKA Bogor*

BOGOR - Di hari ulang tahun ke 7 BPC IHKA Bogor mengadakan acara seminar tentang Exhibition Manning ratio Components di Bumi Katulampa Convention Resort Bogor, Jawa Barat. Selasa (18/7/23).

Acara dibuka oleh ketua BPC IHKA Bogor Nokas Fasori, "Alhamdulillah di hari ini tanggal 18 juli 2023 tepatnya 7 tahun yang lalu BPC IHKA Bogor terbentuk berdiri di Klub Golf Bogor Raya, sebelumnya BPC IHKA Bopuncur (Bogor Puncak Cianjur) dan sempat vacum.

Dan tahun 2016 BPC IHKA Bogor reborn berdiri kembali dengan area Bogor Kota

dan kabupaten hingga Cianjur seiring berjalannya waktu wilayah Cianjur melakukan pemekaran bpc ihka Cianjur dari Puncak pass ke atas," tutur Nokas Fasori.

"BPC IHKA Bogor sekarang sudah terdaftar 123 anggota terdiri dari 105 dari industri hotel 18 anggota dari akademis pendidikan. Program yang dibuat dirangkum dalam Calender Event BPC IHKA Bogor meliputi Cleaning Blitz, School Visit, Sertifikasi Profesi, Pelatihan Cleaning Service, Boys Camp, Webinar Class Selama pandemic COVID, Takjil On the Road, Bukber anak yatim, Visit Factory, Bed Making Competition, IHKA Futsal dan Sport Competition.

Housekeeping Supervisor Training dibawah BPC IHKA Bogor memberikan naungan untuk generasi muda penerus BPC IHKA Bogor sebanyak 83 anggota. "Silih Asah Silih Asih Jeung Silih Asuh" dan terima kasih sebanyak banyaknya kepada Partnership BPC IHKA Bogor yang juga di support oleh beberapa vendor," ungkap Nokas Fasori.



Sebelum seminar di mulai kita panjatkan doa untuk ucapan berterima kasih kepada Alloh SWT atas karunia dan diberikan kesehatan untuk kita semua semoga dalam perjalanan mengikuti seminar ini dapat berjalan lancar yang dipimpin oleh Anis Muzakir selaku Dewan Pembina BPP IHKA.

Ditempat yang sama, Agus Imron mewakili BPP IHKA mengatakan Atas kerja keras Pengurus dan anggota IHKA BPC Bogor saat ini sudah dapat menempuh usia 7th, sehingga IHKA tetap eksis dan dapat memberikan Manfaat buat anggota dan juga Masyarakat sekitar khususnya di Bogor. Dan membanggakan nya juga saat ini kita semua dapat berkumpul untuk menambah Pengetahuan dan ber silaturahmi.

"Menjaga dan memajukan Indonesian Housekeepers Association yang kita cintai, sehingga dapat terus berkarya untuk anggota dan Housekeeper dari semua

bidang di seluruh Indonesia. Selamat mengikuti Seminar dan Exhibition Manning Ratio Components," lanjut Agus Imron.

Yuno Abeta Lahay (Ketua PHRI Kota Bogor), BPC IHKA Bogor sudah 7 tahun, sama seperti saya menjabat hampir 7 tahun di Kota Bogor sebagai ketua PHRI Bogor. IHKA ini adalah suatu profesi perhotelan di kota Bogor yang selalu mempunyai acara, asosiasi yang sangat kompak tidak ada perpecahan dan konflik, IHKA punya sahabat seperti ICA dan lainnya," ungkap Yuno.



Iceu Pujiati (Kadisbudpar Kota Bogor), "Semoga sukses terus Buat BPC IHKA Bogor, Terus semangat menjadi garda terdepan untuk memberikan pelayanan terbaik," harap Iceu Pujiati.

Rachmad Sugianto (Founder dan Dewan pembina ihka) mengucapkan selamat ulang tahun BPC IHKA Bogor ke-7, semoga apa yang dicita-citakan dalam membantu pemerintah untuk mensupport profesional Housekeeper Indonesia dan memiliki pengakuan dan kemampuan yg kita harapkan.

Beberapa tenaga kerja profesional di Kota Bogor, asosiasi ini telah mempunyai suatu pengakuan, kekuatan dalam profesional sebagai Executive Housekeeper.

Saya sedikit tersentak pertama kali saya diantara ibu-ibu cantik, saya lelaki sendiri sebagai Executive Housekeeper di Jakarta Hilton, dulu rata-rata Executive Housekeeper adalah wanita, baik dari Corporate maupun Director of Housekeeper Archipelago," kata Rachmad Sugianto.

Sekarang dunia terbalik semua bapak-bapak yang menjadi Executive Housekeeper belajar merangkai bunga, membuat dekorasi sebenarnya untuk pekerjaan wanita, itu suatu pekerjaan menyempang kodrat.

Dinegara lain kebanyakan jabatan Executive Housekeeper dari wanita kenapa di Indonesia saya sendiri jabatan Executive Housekeeper adalah pria," ucapnya.



Hamidah Bachri (EHK Corporate Archipelago West Area) memaparkan Seminar dan Exhibition Manning Ratio Components, periksa data historis tentang tingkat hunian waktu pembersihan kamar dan penerimaan tamu untuk mengidentifikasi pola dan tren.

Informasi ini akan membantu memperkirakan beban kerja dan menentukan tingkat kepegawaian yang sesuai untuk waktu yang berbeda dalam setahun.

Mulailah dengan menganalisis beban kerja departemen housekeeping evaluasi faktor-faktor seperti jumlah kamar, area publik dan ruang lain yang membutuhkan layanan Housekeeping.

Rasio tenaga kerja bervariasi tergantung karakteristik masing-masing properti dan struktur organisasi housekeeping penting untuk secara teratur meninjau dan mengadaptasi rasio tenaga kerja berdasarkan kebutuhan dan keadaan bisnis yang berkembang.

Kenapa mempertimbangkan rasio tenaga kerja itu penting..memastikan tugas dialokasikan dengan tepat produktivitas dimaksimalkan dan kemampuan tim dimanfaatkan secara optimal," pungkas Hamidah Bachri.

Turut hadir dalam acara tersebut:

- Iceu Pujiati SH.MM (Kadisbudpar Kota Bogor)
- Dr. Yuno Abeta Lahay (Ketua PHRI Kota Bogor)
- Rachmad Sugianto S.Par., M.B.A (Founder dan Dewan Pembina IHKA)
- Anis Mudzakir (Dewan Pembina BPP IHKA)

- Hamidah Bachri (EHK Corporate Archipelago West Area )
- Agus Imron (Mewakili BPP IHKA)
- Prayogi Rachmat (Ketua BPD IHKA Jabar)
- Nokas Fasori (Ketua BPC IHKA Bogor)
- Partnership BPC IHKA Bogor

(Hendi)